

# Oposición revela sus condiciones a Somoza

Managua, julio 31. (UPI). Los líderes de la oposición demandaron hoy las renuncias del mayor Anastasio Somoza Portocarrero y del mayor general José R. Somoza, hijo y hermano del presidente Anastasio Somoza, respectivamente, como una de las condiciones para iniciar con el gobierno negociaciones tendientes a poner fin a la violencia que sacude al país.

"Demandamos que el mayor (Somoza Portocarrero), abandone la carrera militar y se dedique a la carrera de administración de empresas para la cual se graduó en Estados Unidos, dijo el presidente del Partido Liberal Constitucionalista, Rainier Sacasa

Guerrero, durante la décima reunión anual de su organización, una rama disidente del partido oficialista, el Liberal Nacionalista.

Somoza Portocarrero es el comandante de la escuela de entrenamiento básico de infantería, donde recientemente explotaron dos cohetes durante una reunión de su padre con su gabinete. Las explosiones no causaron víctimas. José R. Somoza es el jefe interno de la Guardia Nacional.

Según observadores políticos, esta exigencia por parte de la oposición, tiene como finalidad evitar que cuando el mandatario termine su periodo el primero de mayo de 1981, su hijo pueda continuar el régimen

— Pasa a la página 45 —

## Mullarán a dueños de perros que dejen heces en las calles

Nueva York, julio 31. (AP). El alcalde Edward I. Koch ha asignado 2.500 agentes al cumplimiento de una ordenanza estatal que impone multas entre 25 y 100 dólares a los dueños de perros que

— Pasa a la página 24 —

## Tropas destruyen 10 bases guerrilleras en Rhodesia

Salisbury julio 31. (Latin-Reuters). Fuentes militares de Rhodesia del Sur anunciaron esta noche que sus tropas habían completado exitosamente un ataque contra bases guerrilleras del Frente Patriótico en Mozambique y que diez de esos refugios habían quedado fuera de acción. Una breve declaración manifestó que las fuerzas de seguridad sufrieron una baja leve, pero no dio detalles sobre las pérdidas guerrilleras.

(FLNA) "fueron completadas exitosamente".

"Un total de diez bases terroristas quedó efectivamente neutralizado", expresó. "Como resultado de las operaciones"

— Pasa a la página 47 —

## Escolares peruanos vuelven a clases después de huelga

Lima, julio 31. (UPI). La huelga de 35.000 trabajadores de la salud cumplió hoy 18 días, mientras más de tres millones de escolares volvieron a las aulas al concluir un paro de 81 días de los maestros estatales. Para hacer un balance de la prolongada huelga docente, el Sindicato Único de Trabajadores de la Educación del Perú (SUTEP), la organización que dirigió el movimiento, organizaba una concentración en la Plaza San Martín, una de las más céntricas de Lima.

La totalidad de plantales estatales reabrieron esta mañana sus puertas, tanto en esta capital como en el resto del país, y los maestros retomaron el dictado del programa educativo donde había quedado el 8 de mayo, cuando comenzó la huelga.

El movimiento fue acatado por

— Pasa a la página 45 —



ALEGRIA. Beirut, Líbano, julio 31. (AP). Un residente del Líbano meridional salta al frente de un tanque del ejército para demostrar su alegría. Las tropas regulares libanesas fueron detenidas en su avance hacia el sur, por el fuego de combatientes cristianos.

## Cristianos libaneses lanzan ataque a tropas de su país

Tel Aviv, julio 31. (UPI). Los derechistas cristianos libaneses estacionados cerca de la frontera con Israel lanzaron hoy ataques de artillería contra tropas regulares de su país para impedirles penetrar al sudeste de Líbano, informaron funcionarios de las Naciones Unidas. A pesar de la alianza entre Israel y los derechistas de Líbano, las tropas del Estado judío cerca del límite "tienen muy poco que hacer", dijeron aquí fuentes oficiales. Voceros oficiales de Jerusalén aseguraron, sin embargo, que el gobierno del primer ministro Menachem Begin estaba estudiando cuidadosamente la situación.

Vance, pidió a Begin la semana pasada que no intervenga en el conflicto. A principios de mes, Washington pidió a Israel que convenciesera a sus aliados en Líbano que no lucharan contra los sirios.

Agregaron que el secretario de Estado norteamericano, Cyrus

La semana pasada, en un dra-

— Pasa a la página 45 —

## Presos protestan en Cuba por el II festival juvenil

Washington, julio 31. (UPI). Más de 1.500 presos políticos alojados en la moderna penitenciaría de La Habana del Este se declararon el pasado jueves en huelga de hambre, afirmaron hoy varios de sus familiares. Los familiares que dicen haber obtenido la información procedente de llamadas telefónicas desde la capital cubana y por medio de misiones diplomáticas occidentales dijeron que la huelga es en protesta contra el II Festival Mundial de la Juventud inaugurado en La Habana el sábado último.

Además, los presos quieren significar a los jóvenes que asisten al acto mundial que en Cuba las cosas no son como dicen los portavoces del régimen comunista cu-

bano, declararon los familiares. Muchos presos son trasladados sin que ellos sepan el motivo y ni siquiera sus familiares saben a dónde fueron llevados, dijeron los informantes. La prisión de La Habana del este es un modernísimo establecimiento con dispo-

— Pasa a la página 30 —

## 2 muertos deja tiroteo en embajada de Irak en Francia

Paris, julio 31. (Latin-Reuters). Guardias de seguridad de la embajada iraquí abrieron fuego esta noche mientras policías franceses estaban llevando a individuos árabes que habían retenido a varios rehenes en el interior del edificio, resultando muertos un policía y uno de los secuestradores. Otro policía y el segundo de los individuos armados quedaron heridos cuando guardias iraquíes dispararon sus armas desde ventanas de la embajada cuando la policía estaba llevándose al agresor capturado, de talló un portavoz policial.

La policía repelió los disparos, irrumpió la embajada y arrestó a dos guardias iraquíes que fueron sacados con las manos atadas a la espalda.

Policías del escuadrón especializado en lucha anti terrorista, con

chacos a prueba de balas, habían ocupado previamente posiciones en los umbrales de la estrecha calle donde se hallaba la embajada. Unos 20 minutos más tarde, un automóvil Renault blanco llegó por la calle, giró en la primera esquina y se detuvo ante una puerta lateral de la embajada.

Un hombre vestido con traje

— Pasa a la página 30 —



CONFERENCIA. La Habana, Cuba, julio 31. (AP). Rodeado de guardacostas y personal de la Organización Palestina de Liberación, Yasser Arafat gestucula en su conferencia de prensa ante más de 200 periodistas.



SITIAN EMBAJADA DE IRAK. Paris, julio 31. (AP). Dos hombres disparan mientras que otros dos están caídos, en un instante del ataque de la policía contra los terroristas armados que se estrinchieron y tomaron rehenes en la embajada de

Irak en París. Un terrorista se rindió, pero los guardias de la embajada, enfurecidos abrieron fuego sobre él y los policías franceses que lo escoltaban.